

# Retorna calma tras violencia en Managua

Managua, enero 13 (AP). (Por Juan Maltes). La calma retornó hoy a esta ciudad después de dos días de disturbios por el asesinato del periodista y líder de la oposición Pedro Joaquín Chamorro, director del diario "La Prensa", pero aún persisten las tensiones políticas.

Durante los últimos días, Managua se vio convulsionada por una serie de manifestaciones de protesta por el asesinato de Chamorro, que culminó con el incendio de varios establecimientos comerciales y vehículos y

dejó pérdidas por más de 10 millones de dólares. Durante las exequias de Chamorro ayer, más de 30.000 personas se dividieron en grupos para realizar manifestaciones de protesta, resultando muerto un miembro del ejército y heridos más de 20 civiles. Desde anoche decreció la tensión en las calles y empezó a retornar la calma a esta ciudad de 600.000 habitantes.

La jefatura de radio y televisión de Nicaragua ordenó a una emisora que no siguiera transmitiendo "noticias tendencio-

— Pasa a la página 15 —

## Mexicanos estiman que visita de Geisel vigorizará ALALC

México, D. F., enero 13 (AP). (Por Vicente Morales). Los empresarios mexicanos que comercian con Brasil estiman que la visita del presidente Ernesto Geisel vigorizará la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), independientemente de los convenios bilaterales que se suscriban aquí. El general Geisel, de 70 años, iniciará mañana una visita de estado de cinco días en los que sostendrá tres rondas de negociaciones privadas con su colega mexicano José López Portillo y cumplirá un cargo de programa de actividades pro-

— Pasa a la página 15 —

— Pasa a la página 15 —

## Intranquilidad laboral en Perú amenaza derivar en huelga

Lima, enero 13 (AP). (Por José Calmet). El gobierno militar anunciará esta noche nuevas medidas de reactivación de la economía peruana, al tiempo que un clima de intranquilidad laboral amenaza derivar en una huelga nacional de 48 horas los días 23 y 24 de enero. Un anuncio oficial anticipó que el ministro de Economía y Finanzas, general Alcibades Sáenz, dirigirá un mensaje a la nación a las 20:00 EST. para describir el programa gubernamental de recuperación que registrará este año.

La gasolina por ahora no subirá de precio, dijo el gobierno. Pe-

— Pasa a la página 39 —

— Pasa a la página 39 —



BUSCA APOYO. Nueva Orleans, enero 13 (AP). Cyrus Vance: reco- rre su país, en busca de apoyo al Tratado del Canal de Panamá.



REGRESA A ISRAEL. Giza, Egipto, enero 13 (AP). El ministro de Defensa israelí, Ezer Weizman, sostiene en brazos a una niña egipcia. Regresó a Tel Aviv y dijo que sus 2 días de conversaciones en El Cairo sobre el Sinaí, habían sido "muy amistosas". No dijo si habían habido progresos.

## Weizman regresa a Israel para dar cuenta del plan egipcio

El Cairo, enero 13 (AP). (Por Sami Rizkallah). El ministro de Defensa israelí Ezer Weizman regresó a Israel hoy para dar cuenta a su gobierno de lo tratado con Egipto en relación con el futuro de la península del Sinaí. Fuentes israelíes dijeron que Weizman entregaría al gobierno en Jerusalén la primera contrapropuesta detallada al plan israelí de evacuación militar de la península que ocupa desde la guerra de 1967.

Las fuentes dijeron que Weizman encontró aceptables partes del plan egipcio.

El ministro israelí regresará a El Cairo "en pocos días", según

un comunicado de prensa conjunto emitido después de las 10 horas de negociaciones habidas los días miércoles y jueves de esta semana. El mayor general Avraham Tamir, quinta delegado en orden de Je-

— Pasa a la página 19 —

## Vietnam gana su guerra fronteriza con Camboya

Singapur, enero 13 (Latin-Reuters). (Por John Hughes). Vietnam ganó su guerra fronteriza con Camboya y espera que sus triunfos militares induzcan un cambio de actitud en el gobierno de Phnom Penh, dijeron hoy aquí fuentes diplomáticas. Las fuentes indicaron que los vietnamitas, ampliamente superiores en disponibilidad de tropas y armas, "barrieron virtualmente" a la frontera entre los dos países.

Camboya declaró que sus tropas lograron "una gran victoria", rechazando las fuerzas vietnamitas invasoras, pero esas afirma-

ciones fueron desestimadas por los voceros diplomáticos con acceso a los informes de inteligencia occidentales sobre el curso de la lucha.

La magnitud de la derrota cam- — Pasa a la página 27 —

## Ecuatorianos votarán mañana en primera consulta popular

Quito, enero 13 (Latin). (Por Julio César Villaverde). A des días del plebiscito constitucional del domingo, que iniciará el último tramo del retorno de Ecuador al sistema democrático de gobierno, "está todo listo" para la realización de la consulta, anunció hoy el tribunal supremo del referéndum. El triunvirato militar, en el poder desde hace dos años devolvió la tranquilidad a

miles de ciudadanos, al autorizar el sufragio de quienes fueron omitidos de los padrones electorales por errores en su confección, según un decreto promulgado anoche.

Sin embargo, el tribunal del

referéndum lamentó hoy que el gobierno, "por razones que no nos compete juzgar", haya ignorado su "permanente insinuación" para que decretara una amnistía política.

— Pasa a la página 53 —



DECOMISAN MARIHUANA. San Francisco, enero 13 (AP). Agentes del Servicio de Guardacostas desembarcan varias bolsas de marihuana, decomisada a bordo de un velero en San Francisco. Un

barco que realizaba inspección descubrió la droga contenida en 50 bolsas de plástico. Dos personas fueron arrestadas.

al cerrar la edición